NICARAGUA: DETENIDA "LA REINA DEL SUR"

Managua (EFE).- Una de las principales expendedoras de drogas del sur de Nicaragua, Mayra Martínez Cabezas, de 63 años y conocida como "La Reina del Sur de Nicaragua", fue detenida tras un operativo efectuado en las provincias de Managua y Rivas, informó ayer la Policía Nacional.

"La Reina del Sur de Nicaragua" fue detenida el jueves, en la provincia de Rivas, 124 kilómetros al sur de Managua, tras un operativo de inteligencia que comenzó el pasado martes, incluyó varios allanamientos y dejó a otras 13 personas detenidas, dijo a EFE una de las oficiales de la Policía de esa provincia, Luisa

Mayra Martínez Cabezas, "La reina del Sur de Nicaragua".

Amalia Chavarría.

Martínez Cabezas, según las autoridades, era la principal distribuidora de drogas en la provincia de Rivas, una localidad turística que posee las mejores playas en Nicaragua y es fronteriza con Costa Rica.

La Policía Nacional precisó que "La Reina del Sur de Nicaragua" fue capturada en posesión de 438,6 gramos de cocaína, valiosas joyas y dinero por valor de 119.254 dólares.

También le incautaron una propiedad de 46 manzanas (32,4 hectáreas), 6 viviendas, dos rifles calibre 22, dos revólveres calibre 22 y uno calibre 38, todos con municiones, detalló la oficial.

Las autoridades indicaron que otras cinco personas, pertenecientes al cártel de "La Reina del Sur de Nicaragua", permanecen prófugas.

Las 14 personas detenidas, incluyendo a una hermana de "La Reina del Sur de Nicaragua", de nombre María Eugenia Cabezas, así como los cinco prófugos serán procesados por los delitos de crimen organizado, posesión y tráfico interno de estupefacientes, lavado de dinero y tenencia ilegal de armas de fuego, explicó la Policía nicaragüense.



Parte de la droga, dinero y armas que se le decomisaron a "La reina del Sur de Nicaragua", (Foto: La Prensa de Nicaragua)